

2007年7月8日(日曜日)

# 障害児を採点除外

**東京・足立の小学校 学力調査、区内1位に**

東京都足立区教育委員会が昨年四月に行った学力調査で、トップの成績の小学校が、情緒障害などのある児童三人の答案を保護者や区教委に無断して抜き取り、採点から外していました。この学力調査は、二〇〇四年度から区が独自に実施。小学二年～中学三年の全児童生徒が対象で、各学校の平均点を順位を公表しています。この学校はその手続きをせり出しました。学校側は児童の保護者に謝罪しています。区教委が同日記に「東京都立区教育委員会が昨年四月に行つた学力調査で、トップの成績の小学校が、情緒障害などのある児童三人の答案を保護者や区教委に無断して抜き取り、採点から外していました。この学力調査は、二〇〇四年度から区が独自に実施。小学二年～中学三年の全児童生徒が対象で、各学校の平均点を順位を公表しています。この学校はその手続きをせり出しました。学校側は児童の保護者に謝罪しています。区教委が同日記に

の学校は〇五年度に四十一位でしたが、〇六年度は一位になりました。

区教委は学力調査に当たり、障害などによって問題の理解が難しい子どもについて、区教委への事前相談や保護者の了解を条件に採点除外を認めています。しかし、この

の国の学力調査でも不正がなかつたか、区内の全小中学校を調べます。

区教委は過去の区の学力調査だけではなく今春